

LPKA Klas 1 Kutoarjo Jadi Pemateri dalam Pembekalan Magang Terstruktur MBKM Fakultas Psikologi Undip

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.JENDELAINDONESIA.COM

Feb 8, 2023 - 17:17



KUTOARJO - Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas 1 Kutoarjo, Teguh Suroso melalui Kepala Sub Seksi Bimbingan Masyarakat dan Pengentasan Anak, Dedy Winarto menjadi pemateri dalam pembekalan magang terstruktur Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) Fakultas Psikologi, Universitas Diponegoro (Undip) Semarang, Rabu (8/2/2022).

Pembekalan dilakukan secara virtual melalui aplikasi zoom menindaklanjuti surat resmi dari Dekan Fakultas Psikologi Undip dan kedepannya, menunggu surat izin

resmi Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, direncanakan akan ada 5 mahasiswa yang magang di LPKA Kutoarjo.

Paparan virtual dimulai pukul 07.30 WIB hingga pukul 09.00 WIB dan diikuti oleh 70 mahasiswa serta beberapa dosen. Kepala Sub Seksi Bimkemaspa, Dedy Winarto menguraikan tentang sejarah bangunan LPKA Kutoarjo yang telah berumur 143 tahun, gambaran umum program pembinaan, pemenuhan hak pendidikan, hak kesehatan, identitas Anak dan integrasi, hak dan kewajiban Anak Binaan, gambaran umum perkara Anak Binaan, masa pidana dan sebaran Anak berdasarkan asal daerah.

Pada kesempatan tersebut, Dedy juga mengulas ketentuan-ketentuan teknis saat pelaksanaan magang, larangan pengambilan foto/video di steril area tanpa seizin Kepala LPKA.

"Mahasiswa nantinya bisa melakukan konseling Anak Binaan, fun games, asesmen bakat minat dan lain sebagainya sesuai bidang keilmuan dengan didampingi petugas, silahkan nantinya menyusun rencana kegiatan terlebih dahulu," papar Dedy.

Pada akhir sesi kegiatan, dilakukan diskusi dan sesi tanya jawab dengan naradumber yang dipandu oleh moderator dan mahasiswa terlihat cukup antusias mengikuti kegiatan tersebut. Kegiatan ditutup dengan pemberian sertifikat kepada narasumber dari Wakil Dekan bidang Akademik dan Kemahasiswaan, Dr. Phil Dian Veronika Sakti Kaloeti, S.Psi, M.Psi. (DW)